

Funktionen übernommen und durchgeführt. Das ist im Rat der Stadt bereits beschlossen worden. Auch zur Ausarbeitung dieses Programms hat es eine breite Einbeziehung der Bürger unserer Stadt gegeben. In der Ständigen Kommission Kultur und den Aktivs arbeiten 150 Einwohner unserer Stadt.

In gleicher Weise entwickeln wir jetzt die Arbeit in allen ständigen Kommissionen, so auch auf dem Gebiet der kommunalen Wirtschaft, des Verkehrs usw. Auch die Stadtbezirksversammlungen beginnen ihre Arbeit nach diesen Beispielen zu verbessern.

Diese Tätigkeit mit den Abgeordneten vermittelt uns eine wichtige Lehre: Oftmals noch vorhandenen Bürokratismus und Schlendrian in der Arbeit der staatlichen Organe können wir nur beseitigen, wenn wir von außen her durch die Arbeit der ständigen Kommissionen und Aktivs alle Probleme, die zur Lösung anstehen, einer gründlichen Überprüfung unterziehen und mit ausgearbeiteten Vorschlägen dem Rat der Stadt entsprechende Beschlußvorlagen unterbreiten. Nur so sind wir in der Lage, immer mehr Ordnung in die staatliche Arbeit zu bringen und breite Teile der Bevölkerung für die Durchführung der Aufgaben mit zu gewinnen. Dadurch festigen wir noch mehr unsere sozialistische Demokratie.

Es wäre uns nicht möglich gewesen, aus dem Apparat des Rates der Stadt heraus die Situation zu verändern, wenn wir nicht die Ratschläge der Partei über die Verbesserung der ehrenamtlichen Tätigkeit befolgt hätten.

Ich wollte mit diesen Problemen der Leitung der Parteiarbeit in der Industrie und der Einflußnahme der Partei auf die staatliche Arbeit zeigen, daß es möglich ist, größere Erfolge zu erreichen, wenn wir das Wichtigste, was wir besitzen, die Menschen, in unsere tägliche Parteiarbeit einbeziehen. Die ständige kritische Überprüfung der Arbeit der Parteiorgane ist notwendig, wenn wir die Massen für die Durchführung der Beschlüsse des Parteitages voll gewinnen wollen.

*Kurt Benda*, 1. Sekretär der Kreisleitung der Chemischen Werke Buna: Liebe Genossinnen und Genossen! In der Zeit der Vorbereitung des VI. Parteitages entwickelte sich in unserem Werk eine neue, höhere Qualität der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit, dieser außerordentlich wichtigen revolutionären Bewegung, die nur auf dem Boden der sozialistischen Produktionsverhältnisse entstehen konnte.

In unserer Polyvinylacetat-Fabrik haben wir gemeinsam mit allen